

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration du Cœur de ville et de la halle de marché de Taverny (95)

le dimanche 25 mai 2025 à 10h30

Le 25 mai 2025, après seulement 3 ans de mise en oeuvre du projet d'aménagement, porté par le maire de Taverny et première vice-Présidente de la région Ile-de-France, Florence Portelli, avec les équipes de l'opérateur public Grand Paris Aménagement, le cœur de ville et la nouvelle halle de marché sont inaugurés, en présence de Valérie Péresse, Présidente de la Région Ile-de-France et Jean-Philippe Dugoin-Clément, président de Grand Paris Aménagement, et vice-Président de la Région Ile-de-France.

« Je me réjouis de cette fructueuse collaboration entre Grand Paris Aménagement et la ville de Taverny. Ce projet ambition voulu par Florence Portelli illustre le savoir-faire des équipes de GPA, que je félicite pour leur engagement et cette prouesse : livrer en moins de 3 ans une nouvelle place de marché et l'ensemble des espaces publics qui l'accompagnent qu'il s'agisse de la place, la halle, le square, le jardin ou du parking souterrain. Nous avons recherché l'excellence en apportant un soin tout particulier aux matériaux utilisés, à la végétalisation, ou encore à la qualité architecturale. Ce nouveau cœur de ville à la fois moderne et convivial saura à n'en pas douter séduire les taverniciens. » Jean-Philippe Dugoin-Clément, président de Grand Paris Aménagement, et vice-Président de la Région Ile-de-France

Initialement, la Place Charles de Gaulle était occupée à 88% par une nappe de stationnements de surface, mais aussi par des bâtiments dont la fermeture était programmée, avec une végétalisation de seulement 4% du site. **L'ambition du projet d'aménagement du Cœur de Ville est de renforcer sa place de première centralité, en supprimant les stationnements de surface, en créant un lieu de vie dynamique et accessible, en construisant une nouvelle halle de marché plus adaptée aux usages et aux besoins, vectrice d'échanges, de développement économique et de mieux-vivre ensemble.** Un restaurant bistronomique est également construit sur le devant de la Halle pour animer la place.

Les espaces publics ont été entièrement requalifiés pour redonner de la place aux piétons, aux cycles, et à la végétalisation. Par ailleurs, les matériaux choisis sont de composition robuste et de couleur claire offrant un albédo élevé permettant de limiter les îlots de chaleur urbains. Des aménagements ont aussi été prévus pour arroser les espaces verts et les plantations grâce à la récupération des eaux de pluie (pose de bacs VERTUO). Enfin, le stationnement des véhicules est désormais localisé en sous-sol, le nombre de places proposé étant identique à celui d'origine, à savoir 155 places.

Grand Paris Aménagement remercie les entreprises partenaires du projet :

Fayolle et Fils – mandataire du groupement de conception réalisation

Viry-Fayat- entreprise de charpente métallique et façades vitrées

Sispeo Architecture – maître d’œuvre

Endroits Envers - paysagiste

CET Ingénierie, BET structure

SETU- BET VRD

Gaya Développement durable- BET HQE

SEMOFI – études et sondages géotechnique

SNT pour la réalisation des espaces verts

À propos de Grand Paris Aménagement :

Grand Paris Aménagement – fédéré à l’EPA Orly Rungis Seine Amont et actionnaire des SPLA-IN Grand Paris Sud, Roissy Pays de France, Courbevoie-Charras et SPLA Métropolitaine – est un groupement d’aménageurs public qui intervient au service des maires et des collectivités, sur tous les territoires d’Île-de-France, avec l’ambition de (re)créer de la qualité de vie pour les habitants, et pour longtemps. Nos collaborateurs, animés par le sens de l’intérêt général, conçoivent et réalisent des projets sur mesure, en lien étroit avec les élus locaux, de la petite couronne aux centralités de l’espace rural francilien, sur des opérations de toutes tailles et de toutes complexités.

Contacts presse : Mathilde Panthou-Brochard – Agence Bona Fide +33 (0)6 59 78 90 65